

Lille, le 19 décembre 2006

Communiqué de presse

Décathlon projette une implantation logistique sur la zone multimodale DELTA 3

Dans le cadre de sa politique de développement et afin de faire face à son expansion tant en France qu'à l'étranger, le groupe Décathlon –leader européen de la production et de la distribution d'articles de sports (3,7 mds euros de C.A., 32.000 collaborateurs)- projette une nouvelle implantation logistique sur le site Delta 3 de Dourges.

Ce projet formerait à partir de 2008 —au terme des diverses procédures administratives— une plateforme logistique internationale (réception, entreposage, prélèvement, expédition, import, export, douanes, direction logistique...) sur une superficie d'environ 57.000 m². Il serait construit au centre d'un espace total de 17 ha en façade de l'autoroute A1 et devrait accueillir à terme quelque 300 collaborateurs. Il se situerait sur les communes de Dourges et Hénin Beaumont, au cœur de la zone multimodale, sur un terrain appartenant à la S.E.M. Delta 3.

A propos de Delta 3

Delta 3 est implantée à Dourges (Nord-Pas de Calais - France), à 20 Km au sud de Lille, le long de l'autoroute A1 E17 (Paris / Lille). La zone s'étend sur plus de 300 Ha et propose 330 000 m² d'entrepôts logistiques de classe A, un terminal de transport combiné trimodal, un centre de services. Opérationnelle depuis décembre 2003, Delta 3 a déjà commercialisé 258 000 m² de surfaces logistiques. Une extension de la plate-forme sur 120 hectares adjacents est prévue pour 2008.